



Universidad de Medellín

RECTORIA

RESOLUCION NUMERO 81

de 9 de marzo de 1987

Por la cual se deplora la muerte de un señalado fundador y servidor de la Universidad de Medellín

La rectoría de la Universidad de Medellín deplora la muerte y exalta la vida del doctor Elías Abad Mesa, cuyos distinguidos servicios a esta institución reconoce y agradece en nombre de la comunidad universitaria. El doctor Abad Mesa fue uno de los fundadores del establecimiento, formó parte de sus directivas y regentó cátedras a las cuales llevó la sabiduría y prudencia adquiridas en el estudio y enseñanza constante de la ciencia del derecho, a lo largo de un fecundo ejercicio profesional y docente, así como en la judicatura, en que brilló entre los más notados maestros del país. Su carrera pública fue un ejemplo de virtudes republicanas y de afán por la patria y la justicia, en tanto que su vida privada estuvo adornada por las mejores prendas personales. Su desaparición deja un hondo vacío en la sociedad y enluta la bandera de la Universidad, que en homenaje a su memoria permanecerá por tres días a media asta, en tanto que una de las aulas llevará su nombre, que se grabará en una placa.

Transcribese a los deudos del extinto y publíquese.

Dada en Medellín, a los nueve (9) días del mes de marzo de mil novecientos ochenta y siete (1987).


IVAN GOMEZ OSORIO
Rector


HECTOR ANTONIO LOPEZ OSORIO
Secretario General

mnog.